

Cafe con Pasión - Una historia real

Cafe con Pasión



Image not found.

Capítulo 1

2016

Comenzamos

June 26, 2016

Autor desconocido

Esta es una historia real, con la cual mi corazón vibra de acuerdo a las emociones que provoca, la vida esta llena de cambios y este fue el mio.

Nací y crecí en un pueblo muy pequeño pero muy lindo al norte de América Central, mi infancia fue muy tranquila, como todo niño siempre tuve momentos de llantos inconsolables y alegrías infinitas, rodeada de juegos en las calles aun muy lejos de los aparatos electrónicos. en mi infancia estude muchísimo, siempre me llamo la atención la música pero nunca he aprendido a tocar ningún instrumento.

Creí como hija única, fui la adoración de mi padre y el orgullo de mi madre.

Sin embargo no todo en la vida es felicidad, asi que a medida fui creciendo como todo niño/adolescente quise descubrir que habia mas alla del portico de mi casa.

Fui creciendo y con ello mis ganas de aventurar la vida aumentaron, mis padres fueron personas muy sobre protectoras, así que sabia que todas mis locuras tenia que hacerlas sin su consentimiento.

Estaba lista para volar del nido y hacer todas las locuras que habia planeado fue pasando el tiempo y sabia que ya era la hora que tanto habia esperado.

Pero de pronto algo se intervino en mi camino, sabia lo que era! mis padres me hablaron de eso en algún momento, siiii, fue el amor! Me habia enamorado por primera vez, me sentia en las nubes y sabia que era una estupidez pero no me importo, eramos polos opuestos pero aun asi logre que el se fijara en mi, un amor inocente de secundaria que nunca pense que se volveria algo tan... todo a su tiempo.

Nos enamoramos y enfrentamos a nuestros padres diciendo que nos

amábamos infinitamente, cuando ambos no cumplíamos mas de 16 años.

Aun tenemos una relación, pero antes todo era muy diferente.

Cumplí 18 y mi vida seguía siendo increíble, en ningún momento me faltaba nada y era el "wow" de todos mis amigos,

Creo que estaba muy enamorada y por medio de eso siempre, bueno hasta cierto momento fui alguien que se concentraba mucho en sus objetivos

Vaya que tenia suerte!, quizá era la persona mas feliz del mundo, era tan popular, todo el mundo decía cosas geniales sobre mi, mis días eran soleados llenos de risas y alegrías!,

Mas sin embargo, dentro del año siempre hay temporadas que son oscuras y llueve, estaba mas que segura que mi vida no estaría extinta de eso y me preocupaba tanto el futuro que tenia pesadillas con ello ,

Obtuve mi titulo de secundaria a los 19 años, tuve una fiesta asombrosa, con reservaciones y todos mis invitados vestidos de gala; mi padre estaba lleno de emoción, creo que era mas feliz que yo, sabia que estaba apunto de ir a la universidad y eso emocionaba aun mas!, pensaba en los tipos de locuras que me esperaban aya, al pensar que estaría lejos de mi casa, de mis padres, de quizá la mayor parte de personas que me conocían, iba a ser el paraíso para mi .

Cinco semanas después preparaba mi equipaje en mi habitación.con mamá triste, y papá diciendo no te vayas, por favor quédate.

Golpeaban muy fuerte a mi corazón, pero sabia que regresaría para el día de gracias, el tiempo pasaba rápido y yo me concentraba en eso.

Hora de irnos

June 27, 2016

Al fin había llegado el día!, mis padres tan amorosos como siempre , fueron a dejarme a la estación de trenes, habían miles de chicos de mi edad, algunos eran muy humildes y parecían de muy bajos recursos, mas sin embargo sabia que ellos serian las mejores personas de la universidad!, mis padres se fueron y me dejaron ahí esperando que llegara el tren que me llevaría a la muerte o quizá a encontrar mi verdadera vida .

llegue a la universidad y era algo gigantesco y hermoso lo que mis ojos admiraban, en seguida me ubique en mi habitación y me puse al corriente de todas las actividades rutinarias, no estaba acostumbrada a compartir

mi habitación por lo tanto supe lo que ese cambio me costaría.

Mis compañeras de habitación eran demasiado calladas y yo en ningún momento quise incomodarlas con preguntas estúpidas, sabía que todo fluiría a su tiempo.

Mi vida como estudiante de la Universidad Nacional comenzó, diario hablaba con mis padres y mis compañeras de habitación a medida las semanas transcurrían las semanas se volvieron muy lindas conmigo.

Pero algo estaba faltando!, si no veía diversión por ningún lado, y me estaba comenzando a arrepentir haberme inscrito a una universidad de gobierno, ojala estuviera con mis amigos y no acá es lo que pensaba.

Una tarde de un sábado muy caluroso salí a recorrer lugares de la universidad a los cuales no había ido, llevando mis cámara conmigo e interesándome por sacar capturas a todo aquello que me llamara la atención, suspiraba y me reía sola al ver las fotografías improvisadas y los gestos de las personas que salían de pura coincidencia en ellas.

Me detenía a pensar en todo, pensaba en mis padres, en mi novio, en mis queridos gatos.

Al mismo tiempo que también pensaba en cosas que me hacían reír y sonrojar de una manera espantosa, cosas como cuando me gradué, mi primer beso, incluso en los encuentros románticos que había tenido con mi novio de los cuales nadie sabía nada solamente el y yo, recordando la noche en la cual el se colo a mi habitación por el tejado con mis manos tapando mis ojos y con escalofríos en todo mi cuerpo, esa sensación es como si se lo estuviese contando a alguien mas, alguien mas que no existe.

Una taza de cafe por favor

June' 27 .2016

Que tenia de especial?, era un día igual que todos los demás, ver personas aburridas y amargadas por los pasillos, saludando con sonrisas fingidas y que nadie correspondiera tus amistosos "hola".

14 de abril de 2015 ese día "aburrido", no lo olvidaría jamas.

Me desperté con un animo espantoso que el aire me ponía verde, subí hacia la cafetería y mi tarjeta fue imposible de pasar, mis zapatos se despegaron y anduve de muy mal humor todo el día, parecía que todo el mundo se la traía contra mi.

La tarde cayo y desde mi ventana observaba el atardecer, con varias lagrimas recorriendo mis mejillas y deseando con el alma en un hilo estar

en casa, no estaba siendo una persona feliz, ya no sonreía frecuentemente y estaba llena de espinillas por el estrés de las clases.

Esa misma noche salí aproximadamente a las 8, camine y camine hasta que llegue a un local de yodo o a un kiosko donde venden café. Nunca me había atraído el café pero sabía que debía desvelarme esa noche, ya que tenía que estudiar.

Pronto una fuerte tormenta comenzó y corrí hasta el local para refugiarme, antes de entrar pude verme en el reflejo de las ventanas y me di cuenta cuanto había cambiado, no era ni la sombra de lo que era antes. Amarre mi cabello mojado e ingrese al local, seguidamente pedí un café sencillo ya que no traía mucho dinero.

La gente reía a mi alrededor y yo me sentía sola, devastada, me sentía como dentro de un bar y lo único que quería era olvidarme de todo. Una chica se me acerco y me dijo, estas bien? yo respondí con la misma mentira de siempre, estoy bien!. Se comenzó a hacer tarde y sabía que tenía que regresar, debía regresar. tome mi café y al levantarme de mi silla, accidentalmente lo derrame encima de lo que seria el antídoto o el veneno para mi vida.

Unos bellisimos ojos cafés fueron los que me conectaron esa noche, me disculpe mil veces pero el era un caballero y todo estuvo bien después de un suspiro y un terrible "lo siento". Hubiera querido que durara mas tiempo, pero el iba a ver a alguien mas y no a tropezar con una absurda chica.

Presta Atención

June'27 2016

Una mañana muy tranquila, aun en mi cama y lejos de todas las comodidades se vinieron a mi mente todas las locuras que había planeado hacer cuando era apenas una niña, despertando y descubriendo al mundo debería de estar pensaba; creí que mi felicidad estaría siempre que la quería o la pedía pero estaba descubriendo que en la realidad no funcionaba así, no todos mis momentos iban a ser color de rosa y que tal vez no estaría en el lugar correcto, pero de algo estaba muy segura... Iba a buscar lo que me hiciera llegar al máximo de mi felicidad aunque mis espacios fueran limitados.

Esa misma tarde salí a dar una vuelta por el Campus Universitario y me detuve precisamente en el tablero de anuncios, leyendo muy cuidadosamente me di cuenta que existía un grupo de teatro dentro de dicha universidad y ellos estaban buscando mas personas que quisieran formar parte de dicha organización, sin pensarlo dos veces me puse en

contacto con ellos, me dieron una cita y obviamente me presente,

En un abrir y cerrar de ojos ya estaba formando parte del grupo. Los chicos son muy amistosos, jamás quiero olvidarme de ellos, no son muy grandes ni muy chicos, son perfectos, la mayoría de mi edad.

Todo estaba increíblemente bien, todo el mundo me agrado y parecía que también le agradaba a todo el mundo pero todos me decían, nuestro líder no esta, pero sabemos que le caerás genial, todos hablaban y las chicas eran super lindas y tranquilas conmigo, parecía que a todos ya los había conocido en otra vida ya que me sentía tan bien con ellos.

En menos de 20 minutos "nuestro líder" había ingresado al salón, todo el mundo guardo silencio; todo el mundo e incluyéndome. Mis manos se congelaron, no podía moverme y la sonrisa de mi rostro se borro en segundos. Si era el, el chico del café, el chico que me hipnotizo con sus hermosos ojos. En la luz se veía super mejor, sus ojos como olvidarlos?, todo era tan "perfecto" de el!, su boca, sus rasgos físicos, su terrible sentido del humor, sus manos, su cabello, para que negarlo?, el me encanto en cuanto lo vi.

Sabia que no era correcto que sintiera mariposas cuando lo veía, lo sabia. Sabia que tenia a alguien en casa (metafóricamente). Un alguien que me esperaba con ansias, un alguien que pensaba pasar toda su vida conmigo.

Cada vez que el hablaba yo lo veía, sus gestos, su sonrisa coqueta que sabia que no era por algo grande, algo extraño pero que no dejaban de llamar mi atención.

A los pocos minutos el se acerco a mi, yo nerviosa al conocer a alguien nuevo como siempre; me comporte tímida y di el típico saludo extendiendo mi mano derecha y diciendo "mucho gusto mi nombre es Juliet", a lo que el seguidamente contesto "El gusto es mio, mi nombre es Marco, existió ese silencio entre ambos y viéndonos fijamente a los ojos, el termino con una sonrisa coqueta diciendo "estoy para servirte".

Nadie mas del grupo se dio cuenta pero sabia, sentía que de una forma u otra exista esa conexión mágica en los ojos de ambos.

La reunión termino, ya era cambio de hora y tenia que asistir a mis clases, todos los compañeros salieron del salón donde estábamos reunidos; pero Marco y yo nos quedamos por ultimo. ambos callados, solo observando tímidamente nuestras sonrisas, comencé a imaginarme que quizá ahora con mis nuevos amigos podría salir a divertirme, ya no andaría sola caminando por los pasillos y eso era genial, estaba imaginándome

grandezas, los espectaculares viajes que haríamos!

A lo que el rompió el hielo y comenzó a hablar, me pregunto que de donde venia; quise hacerme la graciosa y respondí de muy lejos, a lo que el agacho la cabeza y sonrió; sabia que no tenia que estar coqueteando con alguien mas, eso no estaba bien. Quise "safarme" como vulgarmente se dice- diciendo- tengo que ir a mis clases -Seguidamente el contesto- vamos! te acompañare igual tengo que ir a mis clases después.

Ambos caminamos por el pasillo y muchas personas lo saludaban, mientras caminábamos pensaba- el es una celebridad dentro del Centro Universitario?, por que no lo había conocido- si todo el mundo lo conoce?.

Al fin llegamos a mi destino y tuve que despedirme de el cuando lo hice el tomo mi mano muy suavemente, sus ojos se conectaron de nuevo con los míos por varios segundos y con mi respiración interrumpida espere que me dijera algo diferente, pero no; solamente dijo- mañana tendremos reunión a la misma hora, nos acompañaras?, a lo que yo respondí con un frió "claro", seguidamente el sonrió y se fue.

Ingresa a mi salón pero algo me llamaba para que saliera de nuevo al pasillo, ese algo no se que era, nunca lo supe. Me quede sentada y es mentir si digo que puse atención a la clase; para nada! mi imaginación ya estaba volando alto, sabia que no tenia que permitir eso porque entre mas alto vuelas mas dura es tu caída.

Esa misma noche hable con mi padre, obviamente no le mencione nada de lo sucedido ese día; porque era super celoso y sabia que me iba hacer regresar en el primer tren que saliera en la mañana. Escuchando Trinking Out Loud mi canción favorita y mintiéndole a papa de que era lo mejor ser Universitaria, diciéndole que era un éxito en mis clases y que tenia muchos amigos... Ya no soportaba mas y me gano la tristeza, rompí en llanto de forma dramática, corrían miles y miles de lagrimas por mis mejillas, al mismo tiempo corte la llamada, llevándome el teléfono hacia el pecho y suspirando por algo que quizá ya era el tiempo de vivir o de sufrir.

Ten mas cuidado.

June' 28 2016.

Una linda mañana; aun casi dormida, sentí que estaba en casa. Un lindo pajarito picoteaba mi ventana y podía escuchar el sonido del agua. Me sentía tan relajada!, no pensaba en nada! simplemente disfrutaba aquello que dibujaba una extraña sonrisa en mi rostro.

Me levante con el mejor animo posible!, mis compañeras de habitación preguntaban extrañadas- estas bien?. Yo con pasta dental en mi boca

respondía- estoy bien!, hoy sera un gran día! el sol brilla mas hoy y tenemos que aprovecharlo asi que arriba chicas!!.

Sali de mi habitación saludando a todo el mundo sin conocerlo!. me moría de la risa al ver las caras de las personas con un signo de interrogación ¿Quién es ella?.

Dando la vuelta en uno de tantos pasillos tropecé con alguien y todas mis cosas se cayeron. Cuanto no hubiera dado por levantar mi cabeza y que hubiera un chico lindo frente a mi?. Mas a cambio obtuve otra chica, distraída igual que yo; la cual se disculpo mil veces pero andaba genial mi humor y le dije no te preocupes!- ella respondió- Lo siento, de verdad fui a tomar una taza de café y se me hizo muy tarde!- a lo que yo le respondi llendome lentamente- ya es muy tarde y yo también voy a clase fue un gusto tropezar contigo pero tengo que irme!.

Tome siempre la dirección que me llevaría al salón correspondiente pero la susodicha chica me siguió hasta el salón y con una linda y enorme sonrisa me dijo -Buenos días compañera!, ingresando al salón ambas comenzamos a platicar y platicar como si nos conociéramos de años!. Ella es una chica mega linda, aplicada, popular y con un gran sentido del humor;su nombre es Lizeth.

Donde se encuentra todo esto junto?, si eres una persona aplicada todo el tiempo pasas estudiando, nunca te ríes y no es porque no tengas sentido del humor, pero solo existe el estudio y no hay tiempo para amigos así que nos los tienes!. Y si tienes muchos amigos, por lo general tienes un gran sentido del humor y no hay mucho espacio para ser tan aplicado!, dentro de otro punto de vista es como que no te ajustara el tiempo.

Pero ella como podía tener estas tres virtudes juntas?. En ningún momento de mi vida conocí a alguien así!.Me sorprendía cada palabra que decía, tan intelectual y al mismo tiempo tan llena de vida, sonriendo, entablando conversación conmigo y al mismo tiempo saludando a todo el mundo. Era algo increíble!

Conversando juntas me di cuenta que ella le encontraba ese sentido a la vida, un sentido que yo no encontraba por mas que buscaba y buscaba!. Desde que era una beba me acostumbraron a dárme todo, cuando quizá ni siquiera me lo merecía.

Si... lo mas seguro es que por eso yo estaba sufriendo tanto, al sentirme tan sola y al no tener a mama que cepillara mi cabello todas las noches,eso me hacia sentir con ganas de tirarlo todo a la basura y

regresar a casa cuanto antes.

Mas sin embargo sabia que ya no era una beba, aunque para mis padres siempre seguiría siendo una niña aunque tuviera 20, 30 o la edad que tuviera. Yo estaba consiente de que ya era una adulta y que tenia que afrontar las cosas como una adulta, ya era hora de dejar de pensar como una niña y de tener mis propias responsabilidades y obligaciones.

Continuaba platicando con ella y me daba cuenta de cuantas cosas teníamos en común, hasta llevábamos las mismas clases!.Me llenaba de emoción saber que ya no iba a estar solita e iba a tener a alguien con quien platicar, con quien caminar etc. Miraba a aquella chica y sabia que ella era la persona indicada para depositar toda mi confianza en aquel inmenso nuevo mundo en el cual me encontraba.

Las horas transcurrieron e hicimos cambio de clase una y otra vez, hasta que se hicieron las diez de la mañana e ingresamos al salón; no pude evitar que se dibujara una sonrisa en cuanto vi a Marco, no me lo podía creer que fuese compañero mio y nunca antes lo había visto!, El se acerco a nosotras y me saludo; al mismo tiempo comenzó a hablar con Lizeth como si la conociera de antes, escuche que le dijo- vendrás a la reunion, ayer te estuvimos esperando!, tenemos a Juliet que es nuestra nueva integrante, observándonos Marco muy detenidamente continuo diciendo- pero veo que ya se conocieron!- Sonrei de forma coqueta y con todas las fuerzas de evitarlo respondí- Si nos conocimos hace un rato.

Seguidamente los tres buscamos sillas desocupadas y nos sentamos, continuaba platicando con lizeth pero cada vez que volteaba a ver a Marco el tenia su mirada sobre mi, en muchas ocaciones no podía disimularlo y eso lo volvía inquieto y a mi me llamaba la atención ver sus gestos, me encantaba ver como jugaba con su cabello, pero el hablaba con todo el mundo chicos y chicas, así que no creo que se concentrara todo el tiempo en verme a mi, creo que nadie noto que ambos de una manera u otra ambos nos observábamos.

A las once en punto de la mañana, Lizeth y yo nos dirigíamos hacia la cafetería; moríamos de hambre. Pero hablamos tanto que perdimos la noción del tiempo y llegamos muy tarde a la reunion, en la cual tomaron puntos importantes y se hablo de todo.

Cuando la reunion llego a su fin todos salieron, en lo personal yo tenia planeado hacer una videollamada a mis viejos amigos y mostrarles donde me encontraba, hace mucho que no sabia nada de ellos y me interesaba saber como iba todo por allá! Iba de salida cuando Marco me sujeto de mi mano de forma muy tierna y me dijo- ven conmigo-.

Que esta pasando?.

June' 29 2016

Marco y yo caminamos juntos por todo el Campus Universitario, hablando de cosas sin sentido y riéndonos sin ninguna razón, parecía que le encantaba verme reír; ya que cada vez que lo hacia el me daba abrazos cortos y tímidos, ambos sabíamos que no existía una confianza y que esos abrazos aunque fueran tímidos, no eran correctos, yo sabia que no tenia nada de malo que camináramos juntos y platicáramos así que no me sentí diferente por ello.

Pronto Marco y yo llegamos al kiosko del café donde nos vimos por primera vez. Marco ingreso con toda confianza al establecimiento saludando y riéndose con todo el mundo. A lo que yo me sentí algo incomoda ya que dicho lugar estaba lleno de guitarristas, chicas con faldas cortas, pelirrojas etc, y todos ellos me quedaban viendo de forma rara sin ninguna razón.

Estaba a punto de salir del establecimiento cuando Marco me miro y me dijo- ven que te quiero presentar a alguien- Seguidamente me llevo donde la joven que preparaba los cafés y le dijo-Anita mira ella es Juliet, te la traigo para que la conozcas, ella es nueva en la universidad, nueva en el grupo de teatro y es una de mis compañeras en ciertas clases, ademas ella es mi nueva amiga. Ella formara parte de nosotros desde ahora- Marco finalizo esa frase y todos los que estaban ahí hicieron un silencio profundo. Yo mentalmente estaba preparada para que todos ellos dijeran- ¿Ella?, Esa chica no formara parte de nosotros!-.

Mas en cambio no fue lo que sucedió!. Anita rompió ese silencio y extendiendo sus brazos hacia mi, me dijo- Bienvenida!-. después de un caluroso abrazo con Anita, me di la vuelta y estaban todos los demás que había considerado raros; extendiéndome sus brazos para abrazarme!, fue tan lindo! Estar entre tantas personas diferentes, todos los chicos presentándose y dándome la bienvenida a la universidad y a su circulo. Mientras los abrazaba pensaba en mi padre y en lo que pensaría el si me viera con tantas personas diferentes; personas que parecía que nunca iban a ser mi grupo de amigos.

Estuve con ellos el resto de la tarde, conocí personas muy tranquilas como ser Brisa, Angela, Mateo, Gabriel, Jose entre otros, todos ellos eran muy tranquilos y me sentía mal porque sabia que en cierto momento había pensado que ellos eran unos raros.

Mas sin embargo aunque no quería admitirlo mis ojos no dejaban de seguir a Marco y eso me preocupaba, sabia que no tenia que crearme ideas con el, eso no podía existir.

Se hicieron las 8 de la noche y debía regresar a mi habitación, las chicas me estarán esperando-pensaba- ellas se preocuparan por mi si no llego pronto; ademas no puedo desvelarlas llegando tarde, seria una imprudente.

Me preparaba para salir, ya despidiéndome de todos; incluyendo a Marco.

Sali del establecimiento y comencé a caminar hacia los apartamentos, cuando de pronto escuche pasos alargados detrás de mi, aligere mis pasos porque me dio algo de miedo pero de pronto los pasos comenzaron a correr, voltee muerta en pánico y era Marco quien estaba detrás de mi!, sonriendo - me dijo- no me hagas correr, es tarde y yo también pierdo la noción del tiempo, vamos te paso a dejar y me voy a descansar-. Yo super tranquila solo respondí- no sabes el susto que me sacaste-.

Llegamos a los apartamentos y al despedirse tomo de nuevo mi mano, sabia que no me diría nada lindo así que hice como que no me importaba, me solté y me despedí rápido con un simple- te veo mañana, el con cara de sorprendido me dijo- esta bien que descanses-. Estaba apunto de entrar a mi habitación cuando tomo de nuevo mi mano y me dio un tierno beso en la mejilla, un beso que me sonrojo pero quizá el no lo noto y eso era perfecto!.

